



Finsel „unter Tage“

Sondershausen - Für Alexander Finsel (TV 48 Coburg) ist der Kristalllauf im Brüggmann-Schacht von Sondershausen ein besonders gutes Pflaster. Bei seiner 10. Teilnahme wurde er beim 22. Bergwerklauf im 500 Mann starken Teilnehmerfeld hervorragender Gesamtdritter und überlegener Sieger der M40. Bei diesem Lauf unter

Tage im Erlebnisbergwerk gehen die Aktiven, wie gestern bereits berichtet, an ihre körperlichen Grenzen. Bei 25 bis 30 Grad und 30 Prozent Luftfeuchtigkeit wurde eine 1,7-Kilometer-Runde mit 50 Höhenmetern sechsmal bewältigt. Finsel benötigte nur 38:58 Minuten und ließ nur zwei Erfurter Spitzenläufern den Vortritt.

Foto: privat